



Estamos a las puertas de las Fallas de san José. Una fiesta que encierra una riqueza humana inagotable. Hoy solo queremos fijarnos en un aspecto. En su inicio la falla se hacía con los objetos que sobraban en las casas y de las que las familias querían deshacerse quemándolas en la hoguera.

Se nos había ocurrido que tal vez en nuestra familia que es la parroquia hubiera muchas cosas que deseáramos quemar.

Algunos deseáramos quemar: la falta de humildad que manifiestan algunos cristianos, la intolerancia con que nos tratamos unos a otros porque prevalecen las ideas políticas sobre nuestra propia fe. También deseamos quemar el pesimismo que se abate a causa de la disminución de los creyentes que participan en nuestros actos litúrgicos; y también ese de sentirnos superiores a los demás, especialmente a los que han venido a vivir entre nosotros procedentes de otras tierras. También habría que quemar el miedo al cambio, ese miedo que nos impide vivir con un espíritu constante de conversión y ver y oír lo que Dios nos dice cada día, y nos conduce a una pasividad letal.

Y pasando a un plano más amplio, el del campo de lo social, debería quemarse en la hoguera: la ineficacia de las instituciones cuando no están a la altura de las necesidades de las personas y familias en situación de extrema precariedad. La ayuda de emergencia la cobrarán dentro de cuatro meses. Cada uno de estos leños que conforman el tronco de la ineficacia deberían arder en el fuego de las fallas y que de ese fuego saliesen chispas de esperanza.

Y en lo más alto de la falla habría que poner la falta de caridad con que nos tratamos los mismos cristianos. Del «mirar cómo se aman», hemos pasado al «mirad como se critican y chismorrear los unos de los otros».

¡Pues que arda y desaparezca todo esto y vayamos acelerando aunque sea un poquito la llegada del Reino de Dios!

La Palabra de Dios

SEGUNDO DOMINGO DE CUARESMA

Gn 15,5-12.17-18; Flp 3,17-4,1; Lc 9,28b-36



La liturgia nos propone este domingo como primera lectura el relato de la alianza de Dios con Abrahán; la segunda lectura nos habla de la espera de Jesucristo como nuestro salvador; el Evangelio es el de la Transfiguración.

La alianza de Dios con Abrahán es un paso fundamental en el proyecto de Dios, pero es únicamente el primer paso en el proyecto de Dios. La nueva alianza será mucho más generosa, porque en ella nos dará a su propio Hijo. Por parte de Dios no era posible establecer con nosotros un vínculo más profundo, más fuerte, más perfecto que este. Jesús es el Hijo de Dios –como vemos en la Transfiguración– y, al mismo tiempo, es descendiente de Abrahán. Por consiguiente, en él se cumple la promesa hecha a Abrahán.

La transfiguración es un episodio importante del Evangelio: un episodio que viene detrás de la primera predicción de la pasión y que revela el ser profundo de Jesús; un episodio que prepara a los apóstoles para superar el escándalo de la cruz y para comprender la gloria de la resurrección.

También nosotros estamos llamados a transfigurarnos, nos transfiguramos cuando oramos, cuando abrimos todo nuestro ser al amor que viene de Dios, para volvernos también nosotros generosos, misericordiosos, llenos de comprensión y de indulgencia como él. Entonces nuestro rostro se transfigura.

El Evangelio nos muestra cuál es nuestro destino: ser completamente transfigurados. Podemos empezar ya a serlo ahora, en esta vida, si permanecemos fieles a Cristo y abiertos a su gracia, que tiene el poder de transfigurar todo nuestro ser.



2 DOMINGO Lc 9, 28b-36

Mientras oraban "SU ROSTRO CAMBIÓ. SUS VESTIDOS BRILLABAN DE RESPLANDOR". Al orar recibimos una LUZ de lo alto que nos transforma. **Cambia mis luces** fundidas, ilumíname desde lo alto y transformame para ver y comprender mi camino.

Vida de la comunidad parroquial



INTENCIONES

- Martes 18** 19.00h. Sufr. Alex Soler Lledó, Rogelio y Carmen; Sufr. Dif. Fam Simó Verdú; sufr. María Pérez Puig y Antonio Cañamas Roig.
- Miércoles 19** 12.00h. Sufr. Vicenta Sempere, Salvador Llidó, Enrique Barreres; sufr. José Morató Soler padres y suegros; sufr. Francisco Server Canet; sufr. José Mateu Oltra, Rosa Rius Soria, Teresa Marco Avargue; sufr. Pepita y Teresita Pardi Benimeli, Consuelo Benimeli y Esposo; sufr. Pepe Llorens Fam. Dif.; sufr. José Vicente Mena Morató.
- Jueves 20** 10.00h.
- Viernes 21** 10.00h. A los SS. Antonios en acción de gracias.
- Sábado 22** 19.00h. Sufr. José María Gascó y esposa Carmen.
- Domingo 23** 10.00h. Ermita Santos Antonios.
11.30h. Sufr. José Llorenç.
19.00h.



AVISOS

-  **Miércoles 26, a las 19'30 h**, retiro sobre el Jubileo en Santa María.
-  **Domingo 23**, peregrinación a la catedral de Valencia para participar en la Eucaristía del Jubileo de la Vicaria. La **salida** del autobús será a las **15'30 h**. Para apuntarse, en la sacristía.
-  **Retiro Emaús** para mujeres 28, 29,30 marzo.
Telf. Tere Signes 629415581.
-  **Cáritas en Ucrania** ha atendido a más de 4,8 millones de personas desde que comenzó la invasión del país hace tres años.
-  **Cáritas Española** movilizará 8,3 millones de euros los próximos tres años para prestar atención psicosocial y mejorar las condiciones de vida de la población más vulnerable.

CENTROS DE ESCUCHA DIOCESANOS
Escuchar con amor. Acompañar con esperanza



¿Qué es un centro de escucha?

El Centro de Escucha es un recurso gratuito para personas que necesitan expresarse, desahogarse o que quieren trasladar algún problema. Acoge, orienta y comprende a quienes están pasando por un momento crítico en sus vidas.

Ayuda a detectar y encontrar habilidades propias para superar las dificultades. Escucha activamente desde la aceptación incondicional, empatía y autenticidad. Promueve la dignidad de la persona.

Para personas...

- ...que viven soledad no deseada o desarraigo.
- ...que soportan tensión de un hecho traumático.
- ...en crisis o afectadas por experiencias negativas.
- ...con relaciones complicadas entre padres e hijos.
- ...en situaciones vitales extremas como el duelo.
- ...que sufren angustia, ansiedad o tristeza.

Valencia ciudad: 674 75 50 05

Fuera de Valencia ciudad: 674 75 50 08

Más información, materiales y recursos:

www.archivalencia.org/centros-de-escucha

centrosdeescucha@archivalencia.es